



Action-réaction 5^e semaine 22^e Méli-Mélo 2017

Mardi 28 Mars : Pour ce 22^e Méli-Mélo, Maurice Pagel, professeur émérite a accepté de renouveler l'expérience de l'an dernier en proposant à la Médiathèque de Briis-sous-Forges une nouvelle exposition sur les minéraux, mais, en plus cette fois, avec l'œil du peintre. Beaucoup de beauté ce soir entre les minéraux exposés en vitrines et les tableaux de divers artistes, dont ceux de l'Art'telier de Janvry. L'exposition a été suivie par la conférence de Maurice sur les minéraux et leur utilisation à travers l'histoire de notre terre. Un grand merci à tous pour vos talents multiples !



Mercredi 29 Mars : Atelier sur les minéraux cet après-midi à la Médiathèque de Briis avec Maurice Pagel. Pus d'une dizaine d'enfants, accompagnés de leurs mamans ont découvert les minéraux, leurs forme, couleur, transparence et radio-activité - plus ou moins importante selon le minéral -. Ils ont pu observer de très près, à travers le microscope, des "lames minces" de minéraux et s'extasier sur leurs formes et couleurs. Un grand merci à Maurice pour cette proposition d'atelier qui a incontestablement intéressé petits et grands et aux responsables de la Médiathèque pour leur disponibilité !



Jeudi 30 et Vendredi 31 Mars : Visites de classes ces après-midis pour une présentation par Maurice Pagel de l'exposition des tableaux et des minéraux à la Médiathèque de Briis. Des classes de CM1 et de CE2 et NAP se sont succédé, accompagnées de leurs enseignants pour découvrir les minéraux et les tableaux.

